

根の上だより

第8号(根の上を愛する会 2012.12.1 発行)

根の上を愛する皆さん、名古屋 YMCA「秋の根の上まつり」、今年は10月8日(月・祝)に開催され、根の上は75人を超す大盛会でした。

ボランティアセンター委員長深谷 聡さんの尽力で、今年は打楽器奏者の本多正典さんとナノ・セコンドの皆さん、そして恒例となったシジミこと堀(常川)里美さんのフラダンスをアトラクションに、キャンプソングのリーダーとして城田公一さん、川本龍資さんが活躍しました。(再掲)



東海ワイズメンズクラブでは毎月1回は根の上にてかけてキャンプ場の整備をしています。キジガ原の桜が弱ってきたので肥料と活性薬を投与しました。(再掲)



◎11月24~25日、今年最後のワークを実施しました。朝はマイナス3~4度になる寒さのなかで浅野根の上を愛する会会長をはじめいつものメンバー5人がタカラキャビンで一泊し、冬越しをするキャンプ場の整備、キジガ原、メシガ原周辺の熊笹を刈り取り、メインロッジの外壁の塗装などを行いました。



この時期の根の上は紅葉の見頃は過ぎていて落ち葉の季節ですが、まだ黄葉した木々が残っていて山々を明るくしています。

タカラキャビン(第5キャビン)の裏側へ行くと落葉した木々の間から中津川市坂本の街が見られ、遠く山並みの間に冠雪した御嶽山がくっ

きりと見られます。これはこの時期だけの絶景です。

メシガ原のゴールドンリバー沿いの斜面にはカタクリが自生していません(故長井潤君が発見した)が、熊笹に覆われていて数を増やすまでにはいたっておりません。



今回のワークで草刈り機で熊笹を刈り、春先の日差しが十分当る様にしました。カタクリは葉が大きくなって7~8年たつと花が咲くようになります。数年後が楽しみです。春の根の上まつりには見られるでしょう。

昔、コマ山と呼ばれていた東の丘には紅・黄葉した樹が三角形(ハート?)のようにみられます。ハートの丘と名付けました。



タカラキャビンの薪ストーブ(長井君寄贈)は大いに役立ちました。火の温もりが最高!

◎「春の根の上まつり」は4月29日(祝)です。

名古屋YMCAボランティアセンター
 <根の上を愛する会 会長 浅野猛雄>

<山の友によせて>

薪割り、飯炊き、小屋掃除

皆んなで 皆んなで やったっけ

雪解け水が冷たくて 苦労したことあったっけ

今では遠く皆んな去り 友を偲んで仰ぐ雲

前傾、外傾、全制動

皆んなで 皆んなで やったっけ

雪が深くてラッセルに苦労したことあったっけ

今では遠く皆んな去り 共の写真に眺めている

落葉松もゆる 春山を

皆んなで 皆んなで やったっけ

思わぬ残雪にワカンをはき

苦労したことあったっけ

今では遠く皆んな去り 山よお前は我が心

根の上だより

第9号(根の上を愛する会 2013.3.5 発行)

根の上を愛する皆さん、名古屋 YMCA「春の根の上まつり」、今年は4月29日(月・祝)に開催します。根の上の春は少しづつやってきます。山の麓の恵那市内の桜は満開で保古への山道にはところどころ花をひらき皆さんを迎えてくれます。



メシガ原のゴールデンリバー沿いの斜面にはカタクリが自生しています。熊笹に覆われていて数を増やすまでにはいたっておりませんが春先に

日差しが十分当る様にしました。カタクリは葉が大きくなって7~8年たつと花が咲くようになります。春の根の上まつりには見られるでしょう。



(春の根の上まつり 坂口料理長自慢の料理に大満足)

2012年は春・秋の「根の上まつり」のほか5月に名古屋ワイズメンズクラブが野外例会を、稲沢のKNY会が5月と8月に、7月にはボーイスカウト名古屋101団がキャンプ場で過ごしました。愛する会のメンバーも数回家族サービスに利用しました。もっとこの根の上を愉しんでください。



(名古屋ワイズメンズクラブ野外例会 ↑尾関さんも)



(秋の根の上まつり 木本さん ↑安藤さん・福島在住)

「根の上を愛する会」では今年、第3キャビンの床の張り替えを計画しています。タカラキャビンとともに宿泊が楽しめるようにしたいと思います。

資金的には十分ではありませんので少しでも助けてやろうとお思いの方、浅野会長・八木会計まで申し出てください。まだほかにも手をつけたいところが沢山あります。根の上を愛する会員をふやし、キャンプ場をもっと使いやすいところになりたいですね。

◎「秋の根の上まつり」は10月14日(祝)です。

今年は根の上キャンプ開設60年を記念して開催します。秋には多数の参加を待っています。

<名古屋YMCAボランティアセンター・坂本>

<根の上を愛する会 会長 浅野猛雄>

<幸せなら手をたたこう>

幸せなら 手をたたこう

幸せなら 手をたたこう

幸せなら 態度でしめそうよ

ほら みんなで 手をたたこう

幸せなら 足ならそう

幸せなら 足ならそう

幸せなら 態度でしめそうよ

ほら みんなで 足ならそう

幸せなら 肩たたこう

幸せなら 肩たたこう

幸せなら 態度でしめそうよ

ほら みんなで 肩たたこう

(中略)

幸せなら 最初から

幸せなら 最初から

幸せなら 態度でしめそうよ

ほら みんなで 最初から

※この歌の作詞は木村利人さんで早大の大学院生だった1959年、YMCA農村復興国際フィリピンワークキャンプに参加したとき、ロカオ小学校の校庭で子どもたちが歌うスペイン民謡を聞き、「みんなで楽しく遊ぼう」という内容に木村さんが日本語の歌詞をつけたものです。(朝日新聞：2月23日be) YMCAの集会から学生の間にひろがり、歌手の坂本 九が耳にして帰り、いずみたくが採譜して大ヒットになった。

「根の上だより」を知人・友人に！まだ読んでいない根の上を愛するYMCAの古い友人にこの根の上だよりを紹介してください。ヤギブシにメールで請求していただければ次回は直接送ることができます。<yagi-t@mug.biglobe.ne.jp>